

Salt Valley

Tatsuya&Miwa

塩谷達也と塩谷美和のミニストーリー通信

ニュースレター 第5号

みなさま、ついに今年終わりと
なりますね！お元気ですか？

いつもお祈りとご支援に感謝
しています！

中々、皆さまともお会い出来ない日々が続きますが、コロナ禍によって、この2年以上、私たちの活動、ミニストーリーも大きな影響を受け、変化を強いられてきました。

私たち主催のコンサートやイベントはもとより、他教会でのコンサート、セミナー、ワークショップなどの集会奉仕が激減し、これまで以上に、神さまの恵みの福音を伝えるためのミニストーリーを進めていくために、今回初めて、私たち夫婦へのサポートを呼びかけさせて頂きました！

まずは、昨年末に、夫婦でのミニストーリーのWEBサイトを立ち上げ、「Salt Valley サポーター」になって頂くことで、ご支援いただけるようになっていきます。

お祈りいただけると幸いです！



1. キャンドルサービスでゴスペルクワイア！

今年は珍しく24日と25日と自分の教会で歌うことができ感謝でした。

24日は達也&美和、そして私たちPaz Churchのメンバーでありジャズピアニストの廣瀬みちるちゃんとPaz Coffee Shopでカフェミニライブ。



25日はクリスマスの朝礼拝でWorship Teamで賛美、午後2回のキャンドルサービスでは、ゴスペルクワイアで2曲。



クワイアは達也と美和の4つのクワイアの合同で、久しぶりに生ライブで歌えたメンバーたちも多く、本当に楽しい時となりました。

2回のキャンドルサービスには100名以上の方々が訪れてくださり、当日のメッセージを通して、美和の西新井ゴスペルクワイアから一人、達也の青山学院大学のワークショップセミナーの教え子が一人、計2名の方が、主イエスをご自分の救い主として受け入れ、新しい一步を踏み出されました。

ハレルヤ！感謝いたします。



世界と私たちの心の中には闇がありますが、その闇、泥の中にあえて光として来てくださったイエスを祝う、クリスマス。闇ではなく、光の方を見続けていきたいものです。

参加して下さったすべての方々に感謝しつつ。Glory to the Lord!!!

2. コロナ禍初の対面チャリティライブ！

達也が率いる20年以上活動中のゴスペルクワイアALL4ONE。毎年恒例のチャリティライブを、コロナ禍で初めて対面ライブですることができました。例年は20数人のメンバーで歌っているところ今年には8人のシンガーズに。彼女たちにとっても大きなトライだったことと思います。多くのオンラインメンバーがさまざまな事情で参加



することが出来ませんでした。祈りながら歌い切ることができました。



コロナに入って2020年の4月から、私たち夫婦はそれぞれ指導している複数のクワイアをオンラインに移行しました。それは、それまで動画制作や配信など全く携わってこなかった私たちにとって大きなチャレンジでありました。現在では、それらのクワイアはオンライン or オンライン／対面で今も歌い続けています。

今回のコンサートの収益からチャリティの献金として、World Visionを通してウクライナの子供達のために41,700円を捧げさせて頂きました。



ALL4ONE 様 このたびは、募金にお申込みいただき、誠にありがとうございます！

次にお申込みをお受けいたしました。
なお、払込用紙の送付を希望された方は、発送まで今しばらくお待ちいただけますようお願いいたします。

受付番号：22122010341300042

ご支援内容	ご支援額
ウクライナ危機緊急支援募金	41,700円
ご支援金額合計	41,700円

3. 美和の教会奉仕とコンサート

10月は栃木県宇都宮の峰町キリスト教会にて、Heaven's Shoutゴスペルクワイアとコラボレーションして、全編において手話通訳が入った礼拝特別賛美と礼拝後のワークショップ & コンサートを行いました。





11月は、茨城県にある勝田教会にて、特別賛美礼拝とワークショップを行い、特別賛美礼拝においては、招きの祈りに2人の方が答え、信仰告白をされました！

また12月には、20年近く指導している大田区にある東京ライトハウスチャーチのゴスペルクワイア「Light of Jesus Gospel Choir」でも昨年に続いて規模を縮小して、メンバー内でフェロシップコンサートを行うことができました。



続いて、杉並区にある浜田山キリスト教会にて、ゴスペルクリスマスコンサートを担当させていただきました。このコンサートは3年前から企画されていましたが、コロナの影響によって延期が続き、ついに今回実現となりました。



今年一年大変お世話になりました、感謝いたします。

来年も主にあってどうぞよろしくお願ひします。

達也&美和

「みことばを宣べ伝えなさい。時が良くても悪くてもしっかりとやりなさい。」（2テモテ 4:2）